

## Récit du dernier jour de novembre.

J'avais complètement rompu avec les horaires qui ponctuent les habitudes de mes contemporains, complètement conditionnés, à suivre des indications quotidiennes imposées, malgré eux, de sorte à pouvoir contrôler leurs faits et gestes, voire épier leurs propos, le plus souvent décousus et dénués de bon sens. Certes la parole leur avait été intégralement restituée, sous la garantie des Institutions qui ne voulaient en aucun cas déroger à leur devoir constitutionnaliste ! Cette Démocratie, nouvellement échue des dernières votations admises à l'unanimité par une très vaste majorité des Députés, ayant obtenu 95% de oui, en faveur d'une nouvelle politique nivellant toutes celles qui échouèrent auparavant, durant presque quarante années, dans cette ultime réforme pour sauver la France d'abord, relativement à son Histoire et les Français ensuite, désormais entièrement soumis au protectionnisme ! L'impérialisme de la Droite radicale avait été balayé dès le premier tour ! L'idée marginale évoquée en ce qui concerne une éventuelle monarchie qui sommeillait dans les tribunes de la Droite conservatrice, cette idée fut donc adroitement rangée dans les archives de la Révolution française, à titre posthume, s'entend ! Les Arrangés, eux, toujours prompts à en découdre avec leurs ennemis historiques, situés sur les rives droites de leur incommensurable Parti, avaient dû abdiquer face à la force des Unionistes recentrés vers l'axe directeur de cette politique, toute récente, ayant pris au dépourvu tous les Députés qui ne s'attendaient point à retourner leur veste en sa faveur ! La France allait donc, enfin soutinrent les plus extrémistes, connaître une occupation militaire des territoires de l'ancienne dernière République V°, alors en vigueur, dorénavant soumise aux contrôles systématiques de tous les citoyens reclus dans ces zones, au cœur desquelles, ils étaient désormais assignés ! Leurs déplacements étaient devenus limités et autorisés à condition d'en justifier les raisons. Les emblématiques quartiers populaires avaient disparus de la géographie urbaine, après le déplacement « accompagné » des individus considérés comme indésirables sur le territoire dont il spoliaient en permanence les biens sociaux ! Les pollutions urbaines notamment avaient connu une éradication complète du processus de la consommation. Les déchets masqués pour des raisons d'hygiène n'existaient plus, parce que chacun allait faire ses courses avec ses propres emballages réutilisables à souhait ! Et quand ces derniers connaissaient un degré accentué d'usure, après des années d'utilisation, ils étaient parfaitement reconditionnés, de sorte à recouvrer leur état neuf pour un énième usage ! Rien de trop dans ce système et point d'abus ! Les femmes, de leur côté, jouissaient d'un seul homme, attitré selon des critères de correspondances exactes à leur goût, le plus caractéristique à leurs désirs.., fussent-ils complexes ! Finies les tromperies, les cocufactions d'usage, faites à la dérobée.., consubstantiellement consenties, souvent par les conjoints, fermant les yeux occasionnellement ; tout cela était terminé, tout simplement parce que les femmes avaient enfin atteint leurs degrés de satisfaction hormonale complet ! C'est simple, on ne parlait plus de Point G, dont certains ne découvrirent jamais l'endroit où se dissimulait la bête sauvage, malgré de nombreuses recherches, restées infructueuses ! La société idéale était parvenue à se constituer sous un ordre nouveau, organisé autour des responsabilités de chacun, établies à partir des premiers devoirs exécutés, sans coup férir, aurait dit l'usage du style grammairien ! Les problèmes liés inéluctablement au consumérisme n'existaient plus. La consommation des alcools et des drogues avaient disparu d'elle-même, au fil du temps pédagogique consacré à la cause de son élimination naturelle. L'état mental d'une civilisation entière n'avait pu réchapper, pour des raisons encore ignorées, à un nettoyage à sec des cerveaux les plus toxiques recensés, à savoir 85% du peuple français, à l'époque, s'entend ! Les Gens soudainement, n'étaient plus animés de jalousie, de vindicte ou de tout autre cas d'atteinte à autrui, sous quelques formes que ce fussent ! La vie recouvrait l'idéal originel des premiers balbutiements planétaires. La violence disparue, personne ne pouvait manifester une animosité envers autrui, et cela sous quelque prétexte invoqué dont les fondements n'apparaissaient plus évidents. Le Jardin d'Éden évoqué dans les textes anciens était enfin né de sa méprise avec le monde d'autrefois où les guerres justifiaient de tuer ses prochains !